



Votre édition
numérique

de **L'UNION**

est disponible sur

www.e-kiosque-sogapresse.com



TOURISME

Peut-être une bouffée d'oxygène pour un secteur asphyxié par la crise du Covid-19. Le tourisme, dont les opérateurs, à travers la Fégat, réclament des actions concrètes, devrait bénéficier prochainement d'une assistance financière de la part de l'Etat.

Page 7

INCARCÉRATION

Tentative d'assassinat – sur un rival présumé –, détention illégale d'arme à feu, défaut de carte de séjour. Autant de chefs qui valent son placement en détention à la prison de Lambaréné à Jean Onorio Ondo Mba, ressortissant équato-guinéen de 42 ans résidant à Makouké.

Page 9

CONSOLIDER L'ETAT DE DROIT

L'AUDIENCE solennelle de rentrée judiciaire s'est tenue hier au palais de justice de Libreville, en présence notamment du chef de l'Etat Ali Bongo Ondimba, président du Conseil supérieur de la magistrature (CSM). Occasion pour le premier président de la Cour des comptes, Gilbert Ngoulakia, intervenant au nom du corps judiciaire, de rappeler l'absolue nécessité de consolider l'Etat de droit.

Pages 2 & 3

POUR MOI QUOI...

L'année judiciaire s'est ouverte hier. Avec la baisse des activités dues aux vacances, c'est aussi du job pour les avocats.

Quand on parle des zones de turbulence qui ont perturbé le bon fonctionnement du palais de justice, on oublie souvent l'un des maillons de la chaîne qu'est l'avocat. Tout simplement parce qu'il n'est pas un fonctionnaire. Donc, pas du tout concerné par les histoires de primes de ceci et de cela qui servent de chantage aux magistrats pour bloquer toute la machine. Lui, il est un singleton pour ne pas dire un électron libre qui vit avec les honoraires que lui verse le client.

Seulement voilà, c'est là où il y a palabre. On nous apprend que le barreau coiffe près de 110 avocats. Dans ce beau petit monde, on rencontre un peu de tout comme dans la société. Il y a les bons, les brutes, et les truands. A preuve la multiplication ces derniers temps des scandales financiers mettant directement en cause des hommes en noir dont des "notables" et qui ont fini par décrédibiliser la corporation. Comme pour nous accabler, on classe souvent ces affaires-là sans suite... C'est compris, les lions ne se dévorent pas entre eux. Et les victimes dans tout ça? Nouvelle rentrée s'entend, nouvel ordre pour un ordre où de plus en plus de jeunes y ont fait leur entrée. A sa rentrée à lui, le bâtonnier a intérêt à aborder le sujet...

Car, si le Conseil se transforme en prédateur, à qui d'autre le client confiera-t-il la défense de ses intérêts?

...MAKAYA



Photo: Presse Présidentielle



Agir contre
Le Cancer

Le dépistage,



le geste barrière
contre le cancer



MINISTÈRE DE LA SANTÉ